



卒業式直前最終号

学校教育目標

- (1) 失敗から学び育つ子（創造力/探求/やり抜く力）（知）かしこく
 (2) 自他を大切にする子（多様性/他者理解/表現力/安心・安全）（徳）やさしく
 (3) 地域とともに生きる子（ネットワーク/見通す力/貢献）（体）たくましく

合言葉

- 1. 行きたくなる学校
- 2. 帰りたくなる家庭
- 3. 住みたくなる地域

※このような学校・家庭・地域を一緒に考えていきたいと思います。よろしくお願ひ致します。

いよいよ令和5年度最後の週となりました。

3月18日（月）、全校児童・職員で卒業式のリハーサルを行いました。まだまだ荒削りですが、3月21日の卒業式本番に向け、全校児童が式典の進行を確認し、一緒に呼びかけや歌を頑張りました。

3月22日は修了式・離任式となっており、通知表「さぶっ子」が全員に渡されます。今週は「春分の日」もあるため、今の担任と過ごす今年度の登校日もあと数日となりました。特に今年度白保小を離任する職員は、感慨深い気持ちで子どもたちと接しているところです。

保護者の皆様におかれましては、今年度も子どもたちの安全な登校のための立哨、PTA行事、読み聞かせ、校外学習の補助、学校行事への参加協力など、たくさんのご協力を頂き感謝申し上げます。今年度は本当にいろいろなことがあり、ご心配をおかけしたこともありましたが、しっかりと子どもたちと向き合い職員一同これからも頑張ります。

次年度も引き続き本校の教育活動へのご理解・ご協力を賜りますようどうぞよろしくお願いします。学校だよりの愛読、HPの閲覧もどうもありがとうございました。

●令和5年度 3月19日からの行事予定

19日(火)	式場設営（5校時）
20日(水)	春分の日
21日(木)	卒業式
22日(金)	修了式・離任式（23日～4月8日は春休み） PTA小中合同謝恩会（19:00 白保公民館）
23日(土)	春休み（～4月8日） ※この期間は、校舎内に入れません。

●令和5年度 4月の行事予定（3月15日現在の予定です）

9日(火)	新任式・始業式 入学式準備 入園式（幼稚園）
10日(水)	入学式 委員会活動日（発足式）
11日(木)	発育測定4～6年 PTA役員会
12日(金)	発育測定1～3年
15日(月)	1年生給食スタート 視力・聴力・心電図検査
16日(火)	交通安全教室（幼稚園・1年生）
17日(水)	歯科検診
18日(木)	全国学力・学習状況調査
22日(月)	家庭訪問（1班）
23日(火)	家庭訪問（3班）
24日(水)	石垣防災の日 尿・ぎょう虫検査
25日(木)	家庭訪問（2, 4班） 尿・ぎょう虫検査
26日(金)	家庭訪問（5班）
29日(月)	昭和の日（公休日）



○行事の様子 3月8日（金） 校内持久走大会

3月8日にしらほ幼稚園・白保小学校校内持久走大会が行われました。今年度は学校の外周を走ることになり、体育部を中心としたPTA役員の方々をはじめ、多くの保護者の方々にご協力を頂きました。終了後のアンケートでは85%の児童が学校の外を走れてよかったですと答えていました。

走っている途中に転んでしまったり、とても苦しくて歩いてしまったりする児童もいましたが、最後の一人がゴールするまでみんなで応援する姿からは、白保っ子の優しさや団結力が感じられました。閉会式ではPTA文化部主催のフォトコンテスト表彰も行われました。





卒業式直前 最終号

学校教育目標

- (1) 失敗から学び育つ子（創造力/探求/やり抜く力）
 (2) 自他を大切にする子（多様性/他者理解/表現力/安心・安全）
 (3) 地域とともに生きる子（ネットワーク/見通す力/貢献）

合言葉

1. 行きたくなる学校
 2. 帰りたくなる家庭
 3. 住みたくなる地域

※このような学校・家庭・地域を一緒に考えていきたい
 と思います。よろしくお願
 い致します。

○2月28日(水) 鼓笛隊・委員会引き継ぎ式

6年生は今年度、白保駐在所開所式や豊年祭、マンタラーパレードなどたくさんの場面で鼓笛隊演奏を頑張ってくれていました。この日は5年がその鼓笛隊を引き継ぎ、演奏を行いました。また6校時には委員会引き継ぎ式があり、各委員会の代表児童が引き継ぎをしたあと、委員会ごとに合同で話し合いを行いました。今の4, 5年生は委員会活動を通して学校や他の人の役に立ち、責任を持って仕事ができるよう頑張って下さい。



(テトル版でご確認下さい。)

(テトル版でご確認下さい。)

○2月29日(木) お弁当の日

今年度最後のお弁当の日は、温かくてよく晴れた、まさにお弁当日和。みんな学校の中の思い思いの場所に移動し、友達や先生と一緒に楽しくお弁当を頂いていました。子どもたちのアンケートの中では「お弁当の日をふやしてほしい」という意見ができるほど、楽しい催しだったようです。



○3月11日(月) 6年生を送る会

卒業する6年生と一緒に、最後の楽しい時を過ごそうと、新運営委員会のメンバーで初めて企画運営した「6年生を送る会」では、各学年で考え準備したプレゼント贈呈やダンス披露、クイズや借り物競走などが盛りだくさん。みんなが笑顔で、一緒があたりまえだった6年生と楽しみながら、別れを惜しむことができました。新たな第一歩を踏み出す6年生ありがとう！

